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Общественный совет

Нужны кадры... желательно из опорного

университета

22 ноября в здании Экспоцентра прошло заседание общественного совета при

комитете промышленности и торговли Волгоградской области. Это, казалось бы,

рядовое мероприятие, обещает стать переломным в вопросах реального

обеспечения предприятий региона квалифицированными кадрами на всех уровнях

производства.

В работе Совета, под председательством В.А. Кабанова, проректора ВолгГТУ, приняли

участие и выступили: вице-губернатор Волгоградской области – председатель комитета

промышленности и торговли Р.С. Беков и председатель облкомитета образования и науки

региона Л.М. Савина.

С большим интересом вопросы повестки обсуждались участвовавшими в совещании

работниками администрации области (Е.Б. Цыканова, Е.Г. Логойдо, Р.А. Акишев),

образовательных учреждений, промышленных предприятий (С.М. Кузнецов, К.В. Сусленков).

Все выступавшие отметили роль опорного университета в реализации мероприятий по

внедрению в области регионального стандарта обеспечения квалифицированными кадрами

роста промышленности.

Выступившие на Совете представители опорного вуза А.С. Плотников и Е.А. Фролов

рассказали о новых возможностях университета в рамках реализации Программы его

развития.

В рамках соглашений опорного вуза с компаниями, определяющими основной рост

промышленности, ими было направлено на переподготовку кадров через ИПиПК (директор

В.В. Шеховцов) с начала 2017 года более 7 млн рублей.

В.А. Кабанов обратил внимание руководителей областного комитета образования на

возможности университета в реализации задач подготовки специалистов строительной,

текстильной и машиностроительных профессий СПО в филиалах опорного университета.

В своем выступлении Владимир Александрович поблагодарил их за поддержку выделения на

эти цели средств из областного бюджета и попросил «шире открыть» двери школ для

посещения сотрудниками университета в рамках приемной кампании.

Внешт. корр.

 1 / 1


